

# Larians 2-3 Villars/Isle

Résumé du match :

Bonne prestation du sera démené dans son couloir et a d'ailleurs été récompensé par un

**GARNERET** 

Théo

piston larianais qui se but.

15ème minute : barre transversale de l'Isle. 30ème minute : ouverture du score suite à une perte de balle de Chopard, 0-1. 52ème minute: Lab lance parfaitement Meunier en profondeur. Ce dernier centre au 2ème poteau pour Garneret qui permet aux siens d'égaliser avec plein de sérénité. 56ème minute : toujours aussi présent Meunier centrait en retrait pour Crocombette qui faisait parler ses talents de buteur, 2-1. 60ème minute : fin du match pour les larianais qui refusaient de jouer pour préserver le score en plaçant tout le monde dans la surface. 74ème minute : égalisation de l'Isle suite à un coup-franc repoussé par Roux, 2-2 80ème minute : 2-3 Suite de la saison qui s'annonce passionnante ou il va falloir comme toujours regarder dans les rétros.

SAS DESHAYES

	STATE OF THE PARTY	
PL	EQUIPE	PTS
1	Pays	18
	Maichois	
2	Noidans	16
3	Danjoutin	13
4	ASM Belfort 2	13
5	4 Rivières	12
6	Bart	12
7	Lure	12
8	Larians	11
9	Bavilliers	10
10	Villars Isle	8
11	Vesoul FC	2
12	Belfort sud	0



## Larians 0-2 Saint-Loup

REUCH Killian

Auteur d'un match complet et intense, en pleine forme, Killian a beaucoup apporté sur son côté gauche.

Che

GR

-		THE RESERVE AND ADDRESS OF THE PARTY OF THE	AND RESIDENCE
	PL	EQUIPE	PTS
L	1	Rioz 2	19
B	2	Luxeuil	17
8	3	ST Loup	16
Ļ	4	ARC/Gray	15
-	5	Colombe	14
	6	Perrouse	14
	7	Franchevelle	10
-	8	Larians 2	10
1	9	4 Rivieres 2	10
KIR	10	Fougerolles	9
Sign	11	Marnay 2	9
-	12	Hericourt	- 1

#### ✓ Résumé du match :

A l'image du match de la semaine dernière à Perrouse, le match commençait sur de très bonnes intentions larianaises qui se procuraient les deux premières occasions franches de la rencontre. Evan (7<sup>ième</sup>), sur une récupération haute du ballon, se retrouvait en bonne position pour marquer, mais sa frappe passait juste à côté du but de St Loup. Toujours côté gauche, suite à une bonne combinaison entre Killian et Evan, Killian centrait sur Tic qui reprenait de la tête ; juste au-dessus.

10<sup>ième</sup>, première incursion de St Loup dans le camp des verts et blancs, plein axe, l'attaquant de St Loup était lancé en profondeur et se retrouvait en face à face avec Nico. L'attaquant ajustait bien sa frappe et ouvrait le score.

Le rythme su match ne baissait pas. Au contraire, il fallait un très bon retour de Tic pour empêcher St Loup de doubler la mise. Puis la possession était de nouveau verte et blanche. Nolan voyait sa frappe passer au-dessus (15<sup>ième</sup>). Ben décalait sur Tic dans la surface adverse, Tic pensait égaliser mais un défenseur sauvait sur sa ligne (22<sup>ième</sup>). Killian essayait à son tour des 20 mètres, au-dessus (32<sup>ième</sup>).

A la mi-temps, deux sentiments ressortaient : la satisfaction de voir l'équipe investie et engagée, essayant d'appliquer les consignes d'avant match, maitriser ce match. Et le regret de ne pas avoir su concrétiser cette bonne première mitemps par un avantage au niveau du score.

Les débats sur la deuxième partie de la rencontre allaient être plus équilibrés. Saint Loup repassait à une défense à 4, les espaces étaient moins nombreux.

58<sup>ième</sup>, sur une frappe anodine côté droit, les visiteurs doublaient la mise. Puis les débats se passaient au milieu de terrain jusqu'à la 78<sup>ième</sup> où un défenseur de St Loup était sanctionné d'un carton blanc et laissait son équipe à 10.

Larians lançait alors ces dernières forces dans la bataille pour revenir au score. Jérémie et Quentin B., essayant de ramener rapidement le ballon devant les buts des rouges et noirs, pour alimenter Maxence, Evan et Tic qui restaient devant. Mais aucune de ces nombreuses actions de fin de match n'étaient concrétisées.

# Dampierre 0-1 Larians

BESSAND Mathieu

Un match solide défensivement de la part du latéral, et auteur d'un magnifique but

#### ✓ Résumé du match :

Sous un temps nuageux et glacial, se déroulait le match de l'équipe C contre Dampierre sur linotte. Les dires avant le match était de respecter l'adversaire en jouant notre jeu et en prenant du plaisir. Première minute du match, le défenseur vient catapulter baptiste contre la main courante, blessé il n'a pu continuer.

Un jeu assez posé, de bonnes situations de jeux, mais un manque de frappes cadrées qui nous fait rentrer aux vestiaires sur le score de 0-0.

De bonne paroles de la part des 2 coachs à la mi-temps et le match reprend. En deuxième mi-temps, un nombre de frappes encore une fois à coter du cadre, et a la 67eme, venu de nulle part, Mathieu BESAND vient d'une reprise de voler, vient enlever la toile d'araignée. Le match continue sur la même lancée et nous finissons, assez frustrée, sur le score de 1-0. Points positif : nous sommes sûr de finir premier du classement après nos 8 matchs d'invincibilité.

### Youri Team 1-0 Larians



Avec cette photo prise
à l'issue de la
rencontre entre le
buteur et l'arbitre, on
comprend mieux
comment ils vont
l'avoir, leur première
étoile!

#### ✓ Résumé :

Match de gala ce week-end en Vétérans League au stade Hologne de Vesoul! En effet, cette rencontre constituait le premier match de la nouvelle équipe construite autour du Prince Youri, censée remporter le titre d'ici trois ans et financée par les fonds occultes d'une association privée constituée des plus riches émirs Qataro-Emirati-Brunei-ElonMusko-BernardArnaulti-Saoudiens. L'inauguration s'est faite avec solennité (« en grande pompe », ou « grave bien » pour les lecteurs de notre équipe) : plus prestigieux encore que les champions du monde de France 98, les rescapés de l'équipe de Larians XVIII<sup>e</sup> (en référence au siècle des Lumières) avaient fait le déplacement pour assister à cet instant historique. Les légendes Popol, Nanard, Gégé, Lolo Bouchu... étaient présents, accompagnés de leurs épouses et de leurs déambulateurs! D'ailleurs, ils ont fait d'une pierre deux coups puisqu'ils en ont profité pour filmer et analyser notre jeu en prévision de la rencontre de gala du 21 juin prochain qui réunira les trois glorieuses : leur équipe, la nôtre et celle de la génération Club Dorothée du Père Cat. Gianni Infantino, venu presque gratuitement, procéda même au coup d'envoi fictif avant que son compatriote Aureluigi Collina ne donne le vrai coup d'envoi, assisté de Tic Vautrot et Popaulo Orsato à la touche. Concernant le match, la Youri Team (dont le vrai nom est « les juniors de la Motte ») a eu la mainmise sur le jeu une bonne partie de la première période. Il faut dire que la FIFA avait donné son aval pour la validation de quelques licences de super vétérans de 26 ans et quelques... Ah, les charmes de l'Italie que Berlusconi affectionnait tant! C'est donc tout à fait logiquement que l'équipe princière prit les devants à la 20<sup>e</sup> minute de jeu, même si le but de Bebert fut quelque peu chanceux en tapant la transversale et rebondissant malencontreusement sur la tête de notre pauvre Jul qui ne put que constater les dégâts. Hormis quelques incursions dangereuses de Jojo, que le gardien adverse a bien repoussées, nous n'avons pas montré grand-chose en première période. En seconde, malgré la sortie sur blessure de Magic Maj en milieu de terrain, nous avons réussi à prendre globalement le jeu à notre compte, mais de manière stérile, en grande partie à cause du manque de réussite de notre pointe Jojo. Depuis qu'il a changé de chaussures cet été, il n'a pas marqué le moindre but. Si vous, lecteurs, connaissez un technicien supérieur capable d'effectuer avec précision les réglages sur ses pompes, ce serait vraiment sympa de nous transmettre au plus vite ses coordonnées. Et dire que s'il avait marqué ne serait-ce qu'un but par kg de bonbons ingurgité lors de la 3<sup>e</sup> mi-temps, on aurait eu droit à un score digne d'un match de NBA! Dernier fait marquant du match: le claquage de Jawed. La détonation a provoqué la crise cardiaque d'une biche qui passait aux alentours et qui a cru à un tir de chasseur. Yo s'est aussitôt chargé de dépecer la bête (la biche, hein, pas notre Frérot Jarul!) afin de la proposer à notre maître-queux Yvan pour le prochain match à domicile.

Rien d'autre à relater, si ce n'est la très bonne ambiance sur le terrain ainsi que lors de la 3<sup>e</sup> mi-temps.

### Larians 2-0 4Rivières (U18)



A été décisif quand il le fallait.

#### Résumé du match :

Petite causerie d'avant match avec Benjamin Mercier qui coach nos U18 pour cette rencontre Il met les joueurs dans l'ambiance, les motive et leur rappelle de se faire plaisir, de jouer simplement au foot et de garder à l'esprit qu'il appartient à un club qui est une grande famille. Entame de match timide des deux équipes, bien en place pour cette rencontre de la huitième journée de championnat U18 D1, 4 rivières obtient rapidement un coup, Antoine Boichot notre gardien du jour se met en confiance avec un premier arrêt. Nous sommes présents sur tous les duels mais nous manquons de justesse technique sur des passes simples, néanmoins nous sommes dans le camp adverse et continuons à presser l'adversaire, nous nous créons quelques occasions sans succès. 4 rivières n'est pas menaçant ce qui nous permet de mettre notre jeu en place. Sur un ballon lancer dans la profondeur Adam centre fort devant le but repoussé par le gardien, mais bien suivi par Noa qui marque son premier but de la saison. Le match se poursuit de belle occasion de part et d'autre. 4 rivières sur un contre par au but mais c'est le poteau qui nous sauve. Fin de première période ou nos Larianais ont été présents et ont maîtrisé cette première période 1-0. L'adversaire revient avec d'autre intention mais nous sommes présent, mais nous reculons notre défense ne laisse rien passer et c'est au milieu que tout se joue, des dribbles inutile quand nous passons l'adversaire sur le premier touché de balle, que nous perdons trop rapidement, mais le bon état d'esprit de nos Larianais qui reste uni.4 rivières décide d'allonger le jeu est ce crée beaucoup plus d'occasion quand première mi-temps, un ballon mal dégagé leur donne une belle occasion sur une sortie d'Antoine l'attaquant tire et lobbe Antoine qui revient rapidement dans ses but, barre transversale qui nous sauve cette fois-ci, l'adversaire attaque de plus belle tir mais c'est sans compter sur Antoine Boichot qui sort ce ballon en corner, qui ne donne rien. Dans les arrêts de jeu nous nous créons la dernière occasion sur un centre dans la surface Adam reprend le ballon qui nous permet de marquer le deuxième but. L'arbitre siffle la fin de match sur le dernier engagement. Une deuxième période plus difficile, mais nous avons montré un beau caractère en restant uni jusqu'au bout.

Merci aux supporters venus encore nombreux et un grand merci à Benjamin pour son coaching gagnant.

## Saint-loup 17-0 Larians (U15)





Pas d'étoile

#### ✓ Résumé du match :

Lors de cette rencontre, l'équipe de Larians Dampierre a subi une lourde défaite face à Saint-Loup, avec un score final de 17 à 0. Dès le début du match, les adversaires ont ouvert le score après seulement 3 minutes de jeu, et ont doublé la mise trois minutes plus tard. À la mi-temps, le score était déjà de 5 à 0 en faveur des visiteurs.

L'équipe de Boichot a éprouvé de grandes difficultés à résister, tant sur le plan physique que tactique, face à une équipe bien plus solide. Les joueurs n'ont pas réussi à sortir le ballon et ont été dominés dans tous les secteurs du jeu. La seconde mi-temps n'a pas apporté de changements, avec une nouvelle avalanche de buts inscrits par les locaux.

Cette défaite est une véritable humiliation, mais les joueurs de Larians Dampierre espèrent pouvoir redescendre d'une division pour retrouver un niveau plus adapté à leurs capacités.

# Larians 0-3 RC Saônois



SANDOZ Gabriel

Si Tim n'aurait pas démérité, c'est Gaby Sandoz dans les buts qui est l'étoile cette semaine, pour ses relances toujours parfaites (dont une a bien failli être une passe décisive) et pour ses arrêts qui nous ont permis de rester au contact le plus longtemps possible. A noter sa double parade exceptionnelle en fin de rencontre qui a écœuré les attaquants adverses.

#### ✓ Résumé du match :

Pour cette deuxième journée de championnat, face à une équipe que nous avions eu du mal à battre récemment, nous étions privés de Milo, Ryann et Mathis partis compléter les U15. L'équipe démarrait malheureusement avec un complexe d'infériorité avant même d'entrer sur le rectangle de vérité.

D'ailleurs, sur le coup d'envoi, une passe en retrait mal ajustée permit à l'attaquant adverse d'ouvrir la marque. Ce but fut un coup de massue pour nos vert et blanc et sonna le glas de la rencontre. L'équipe était dès lors totalement apathique durant les trois premiers quarts temps, encaissant deux autres buts le plus logiquement du monde.

Seules les quinze dernières minutes ont été un peu plus conformes aux attentes dans l'envie ; avec un peu plus de justesse technique, nous aurions même peut-être pu sauver l'honneur.

Dommage de ne pas avoir cru en nous et fait les efforts dès l'entame de match, car l'issue de la rencontre certainement pu être tout autre...

Il va falloir se montrer particulièrement sérieux et appliqués cette semaine aux entraînements afin de montrer un autre visage dès la semaine prochaine face à Vesoul Agglo.



### Perrouse 2 2-4 Larians (U11a)



SCHAER Simon

Très actif ce samedi, Simon aura bien organisé le jeu de son équipe et aura remporté de nombreux duels au milieu. Il est même récompensé avec un but et une passe décisive. Félicitation à toi.

#### ✓ Résumé du match :

Nos U11 se déplaçaient à Perrouse samedi matin, ça débutait plutôt mal avec l'oublie des maillots par Benjamin, mais un grand merci à Nicolas Pretot qui aura amené les maillots juste à temps pour le match et qui aura même fait la touche. Après avoir remporté le défi, nos jeunes entraient dans le match difficilement mais après avoir géré le temps faible c'était à notre tour de jouer et même d'imposer notre jeu et sur la première véritable occasion Arthur ouvrira le score après un raid solitaire, quelques minutes plus tard c'est Simon qui doublera la mise après une belle action collective. Perrouse ne lâchera pas et réduira le score peu de temps avant la mi-temps, les larianais allaient réagir différemment de la semaine passée et repartaient directement à l'attaque, Simon auteur d'un très bon match récupéra le ballon sur le côté avant de centrer en retrait pour Arthur qui en une touche envoya le ballon dans le petit filet. 3-1 à la mi-temps. Satisfait du contenu de la première mi-temps, les consignes étaient de continuer à jouer ainsi et d'appuyer pour inscrire d'autres buts. Ceci fut le cas dès le début avec du jeu et surtout un nouveau but de Gabriel après une nouvelle action magnifique parti de Louis notre gardien. Sans un grand gardien et un manque de réussite nos jeunes auraient même pu mettre plus de buts mais c'est finalement Perrouse qui marquera le dernier but du match sur une belle frappe lointaine. Bravo à tous les joueurs pour ce match abouti qui récompense une très belle semaine d'entraînement. Il faut continue dans ce sens.

## Larians B 3-1 Colombe (U11b)



Très difficile de sortir un joueur en particulier, car beaucoup ont été très bons. Elio a fait un excellent match.

#### Résumé du match :

Nos jeunes Larianais avaient envie de se rattraper après leur match de la semaine dernière, et cela s'est confirmé sur le terrain. Bien en jambes, le ballon circule et de jolis mouvements se créent. Malheureusement, les visiteurs ouvrent le score sur une frappe en cloche de 20 mètres qui vient lober notre gardien. Nos joueurs ne se démoralisent pas et continuent à jouer en poussant, se procurant de belles occasions. Toutefois, ils ne parviennent pas à égaliser avant la mi-temps. La seconde mi-temps fut quasiment à sens unique. Avec un pressing haut, et donc souvent proches de leurs adversaires, nos Larianais ont pu récupérer énormément de ballons. Les tentatives d'attaque de Colombe ont très souvent été stoppées par nos défenseurs, qui ont ensuite très bien orienté le jeu. Nos latéraux ont apporté de nombreuses solutions pour écarter le jeu, couper les lignes de passes, et nous projeter vers l'avant. Nos milieux, bien présents dans le cœur du jeu, ont stoppé de nombreuses phases offensives adverses et ont pu trouver notre attaquant, qui marque à deux reprises sur des ballons en profondeur. Le troisième but intervient sur un débordement côté gauche de Basile, qui crochète pour se mettre sur son pied droit et frappe côté opposé.









#### Résumé:

U9 : Plateau à Vesoul pour notre 1. Les deux premiers ont été d'une grande qualité et c'est logiquement que le jeu proposé permettait aux petits verts et blancs de s'imposer. En revanche, grosse déception sur les 2 matchs suivants ou les choses furent beaucoup plus difficiles surtout le plan technique ou les jeunes larianais auront raté beaucoup trop de choses pour pouvoir faire mieux.

Plateau à Dampierre pour les deux autres équipes. Prestations plus que moyennes à Dampierre sur des terrains où il fut bien compliqué de jouer au foot et de faire des passes. Résultats mitigés pour les 2 équipes sur un plateau pourtant largement de notre niveau. Merci aux nombreux parents présents.





Ce samedi, les féminines de Larians remportaient leur plateau à Colombe.

Bravo aux Filles!

### LA PHRASE DE LA

« Euh je suis toujours en retard! »



Lors du match U13 à Larians ce samedi.

Un joueur arriva avec 15 minutes de retard. Et lorsque que son coach lui demanda la raison de son retard, le jeune larianais lui répondit ça.